
 

Les propositions acceptées en 2007 (AG du 9 décembre 2007)  

 
Proposition de SUI 5: 

Modification du nom de l'association en "Micro Magic Switzerland".  
Après débat, les membres décident d'appeler l'association: SUI-micromagic 
Le nouveau nom de l'association est accepté. 
 

Proposition de SUI: 
Rallonger le délai des convocations des assemblées générales et extraordinaires de 15 jours.  
La proposition est acceptée. 

 

 

Les propositions acceptées en 2008 (AG du 7 décembre 2008)  

 
Proposition d'Eric Kempermann ( SUI 100): 

Si un membre possède deux bateaux, il peut avoir deux numéros de voiles différents, dans le 
cadre d'une utilisation de promotion et ne paye qu'une seule cotisation. Il ne s'agit pas de 
courir avec les deux bateaux et les deux numéros différents dans le même classement. Idem 
avec trois bateaux et trois numéros de voiles. On ne peut courir qu'avec un bateau/un numéro. 
La cotisation s'applique au skipper et non au numéro de voile. 
La proposition est mise aux voix et est acceptée à l'unanimité. 

 
Proposition de Ronald Emery ( SUI 61 ): 

Il demande qu'une régate "course d'école" ou "découverte" puisse être organisée chaque 
année. Une régate amicale, faite en un lieu différent et inhabituel (altitude ou région plus 
éloignée, etc...), accompagnée d'un pique-nique ou d'une grillade. La régate sera indiquée sur 
le Forum comme régate amicale. 
La proposition est acceptée. 

 
Proposition de Mirko Zanarelli ( SUI 888 ): 

Le fait d'aller régater plus loin et avec plus de skippers restreint le temps effectif des régates. 
Mirko demande à allonger la durée des régates d'une heure. Michel ayant indiqué, en début de 
séance, qu'une heure de plus sera automatiquement ajoutée aux régates rassemblant 20 
skippers ou plus, la proposition de Mirko devient d'emblée acceptée. 
La proposition est acceptée. 

 
 

Les propositions acceptées en 2009 (AG du 6 décembre 2009)  
 
Proposition du comité: 

Sujet: Gestion des cotisations, les nouveaux membres qui arrivent en fin de saison. 

Dès le 1er septembre, les nouveaux membres payent une demie cotisation, soit 15.- CHF. 
Cela n'est valable que pour les nouveaux membres et la première année. 
Les nouveaux statuts sont visibles sur le site et à l'adresse suivante:  
http://.ywalther.free.fr/AG SUI MM 2009.htm 
La proposition est acceptée. 

 
Proposition du comité. 

Sujet: achat de bottes de pêche pour les mises à l'eau des bouées 
La proposition est acceptée. 

 



Proposition de Yves Walther (SUI 9): 
Sujet: Calendrier des régates 
Afin de faciliter la promotion de notre loisir, le calendrier des régates doit indiquer les 
emplacements prévus pour ces régates dès sa publication. Ainsi, les skippers pourront plus 
facilement renseigner leurs connaissances quant aux endroits retenus, plus longtemps à 
l'avance. 
De même, les internautes qui passent sur notre site officiel sauront aussi où se passent les 
régates au fil de l'année. 
Si une régate devait être annulée ou si son emplacement redéfini, il se sera aussi sur le site 
officiel et dans le calendrier (mise à jour). 
Après discutions, l'assemblée est d'accord pour la proposition d'indiquer les noms des 
emplacements dès la parution du calendrier au début de la saison. 
La proposition est acceptée. 

 
 
 

Les propositions acceptées en 2010 (AG du 5 décembre 2010)  
 
Proposition du comité: 

Sujet: Rémunération des membres du comité pour leur travail au sein de la SUI-
micromagic. Le comité propose de "rémunérer" le travail des membres du comité en les 
exemptant du paiement de la cotisation annuelle. 
La proposition est acceptée. 

 
Proposition du comité: 

Sujets: 
- Régate toutes les trois semaines 
- Championnat Suisse au Tessin, pour nous rapprocher de cette partie de la suisse  et  avec  
  les skippers Italiens qui sont absents du CE  
- Big RDV "European French Championship" avec la Suisse, la France, la Belgique,    
  pour avoir plus de 50 skippers dans un rendez-vous annuel?  
- 3  semaines: La proposition est acceptée 
- Tessin: La proposition est acceptée 
    Sous réserve du retour d'informations de Vasco Aurino 
- "Big rdv", Championnats francophones: La proposition est acceptée 
    Sous réserve des réponses des différents responsables qui seront contactés  
    par Michel 

 
Proposition du comité 

Sujet: Ceux qui désirent aller aux championnats d'Europe (CE) doivent s'inscrire 
préalablement 
 
Le comité propose de ne plus faire de régates pour les qualifications au CE. Ces régates ne 
servent à rien, plusieurs formules ont été essayées, mais sans résultat probant. En lieu et place 
de régates, ceux qui veulent participer au CE indiquent leur intention en s'y inscrivant. On 
enlève ainsi toute pression aux régates de ranking. Le ranking reste, avec les points, mais en 
favorisant le plaisir de régater avant tout. 
 
Explications supplémentaires: 
Il s'agit de favoriser avant tout les régates loisir, pour et avec tous. A cette fin, il est demandé 
à ceux et celles qui désirent se présenter au championnat Européen de s'y inscrire 
préalablement. Les régates et le ranking n'entrent plus du tout en considération pour la 
sélection des participants au CE. Celles et ceux qui se seront inscrits en tant que participants 
au CE s'arrangent entre eux pour décider qui parmi les inscrits participeront au CE.  
Dernier délai d'inscription (forum) le 31 décembre 2010 ! 
La proposition est acceptée. 

 



Proposition de Jean-Luc Charpilloz (SUI 54) 
Sujet: Une régate toutes les 3 semaines de février à décembre sans les mois de juillet et août, 
cela vaudrait la peine d'essayer + 1 championnat de Suisse si possible en juin pour ne pas trop 
cailler. Laisser tomber la Master Cup qui n'en a que le nom et qui procure trop de points  
Pourquoi pas s'organiser pour se rendre au Tessin en 1 ou 2 voitures à 1 ou 2 de leurs régates?  
- 3  semaines: La proposition est acceptée (voir proposition du comité plus haut) 

 
 

Proposition de Yves Walther (SUI 9) 
Sujet: Proposition de modification de la demande d'enregistrement en ligne.  
- Afin d'aider le caissier dans son travail  
- Afin de simplifier le travail du secrétaire  
- Afin de rendre attentif le nouveau membre de l'obligation d'être assuré  
  Je propose de modifier la demande d'enregistrement comme ci-dessous  
          En encadré rouge, les modifications demandées  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La proposition est acceptée  Michel prend contact avec Benjamin Keller 
 

------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 



 
 

Rappel du comité 
 

Toutes propositions sont à indiquer sur le forum, ici: 
 

http://www.sui-micromagic.ch/forummm/viewtopic.php?t=430 
 
 
 

 
 
Merci à tous. 
 
 
 

Le comité   


